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新年明けましておめでとうございます。
船坂地区の皆様におかれましては、令和６年度新春を健やかにお迎えのこと

とお慶び申し上げます。旧年中は、みなさんのご協力、ご支援を頂き、自治会
業務を実施することができました。厚く御礼申し上げます。
当自治会は、年中行事を中心に、住みよい環境を守り、日々少しでも前向き

に自治会活動を進めて行きたいと思っています。本年度も、身様のご健康とご
多幸を祈念しまして、新年のごあいさつといたします。

（令和６年元旦 船坂自治会 会長 山﨑辰治）

社交ダンスクラブ 船坂ドドンパ 第二期生募集

６年間の学習を終え、第一期生が卒業しましたので、第二期生の募集を行います。全くの初

心者の方、趣味模索中の方、老後を悠々自適にお過ごしの方、老若男女を問いません。ダンス

に興味のある方、歓迎します。

人類は原始の時代から、踊ったり歌ったりしてきました。言わば踊る・歌うは人間と切り離

す事が出来ない感情表現の道具でした。文明の発達と共に踊る・歌うに手を加えてきましたが、

人間から踊る楽しさ・歌う楽しさが尽きることはありません。お祭りや盆踊り、カラオケがい

まだ廃らないのも、人間から切り離す事ができないものだからでしょう。

そこで、お誘いする社交ダンスは踊りとはいえ、年齢に応じた手軽な運動であり、また、や

んわりと頭の体操にもなります。加えて、コミュニケーションが伴うことで、他人の中に入る

ことが苦手な人も知らず知らず「和」が出来て、ダンスとの向きあいが一層楽しいものになり

ます。

手も足もスムーズに動かなかった一期生の皆さんもこの６年で、マンボ、ブルースから今で

はタンゴ、ルンバと踊れるようになり、いつでも他のグループと交流できるほど上達しました。

二期生も初歩の初歩から始めますので安心です。船坂以外の方も歓迎いたします！

令和６年自治会長新年あいさつ



新成人おめでとう！！

２０２４年、船坂から中村志優人君、斉藤掌君、山真幸の三人が新成人になります。
息子と、小学生の頃から知っている二人なので、あの小さかった三人がもう成人すると
いうのが信じられない気持ちですが、心からお祝いします！

これからは大人の仲間入り。でも、そうは言ってもまだ１８歳。これから迷うことや
悩むこともきっとあると思います。そんなときは遠慮なく、周りの大人を頼ってほしい
なと思います。皆さんの進む道が明るいものであるよう、祈っています。夢に向かって
頑張ってください。

成人おめでとうございます(^^)

新しい年令和６年が始まりました。今年もよろしくお願いします。
船坂小学校跡施設管理運営委員会の行事も、５年度は１月の無添加の味噌作り体験

だけとなっています。１月１４日（募集終了）・２０日・２８日（残りあとわずか）
となっていますが、新聞配布の時点では、既に申込みが終了している可能性がありま
す。参加希望の方は、まず船坂里山学校（０７８－９０４－１９７１）にお問い合わ
せください。

（編集委員 山 有里）

船坂里山学校からのお知らせ

【船坂里山工房より】

【ランチグループからのお知らせ】
令和５年３月からランチが再開しました。おかげ様で、お客様も少しづつ来ていた

だけるようになりました。少人数で頑張っています。皆様のお越しをお待ちしていま
す。 第１日曜日は船坂ランチ。 第３日曜日は船坂そばランチ（船坂で種から蒔いた
そばを使っています）。営業は１１時半～１４時までです。

１月２１日（日）：船坂そばランチ
２月 ４日（日）：船坂ランチ

新しい年を迎え、里山工房の成り立ちを思い出していました。
平成２４年、船坂小学校が廃校になった後、校舎を残し船坂の交流拠点にと自治会

が西宮市と協議を重ね、小学校での活動が始まりました。地域の方々がおしゃべりし
ながら食事が出来る場を、そして地域の特色である農作物を使って加工品作りをする
準備を始め、給食室の厨房を利用して保健所に許可申請し、１２月から加工品作りの
活動を始めました。

それから１１年。コロナ禍の３年間活動が制限されましたが、ブドウ・トマト・
梅・ブルーベリー・柚子・米等、地元の農家さんに支えて頂いて加工品作りを続けて
これました。今年は新たな加工品が出来ないか挑戦していきたいと思っています。新
しい柚子ジャムも１月から販売を始めています。味噌作り体験会も１月に３回開催し
ます。

１２年目もどうぞよろしくお願いいたします<(_ _)> （船坂里山学校）



元気いっぱい！ グラウンドゴルフ大会

（編集委員 中尾 尚美）

１２月１６日（土）、スポーツクラブ２１船坂が主催するグラウンドゴルフ大会が里
山学校のグラウンドで開催されました。

プレー中はあちらこちらから、色々な声が聞こえてきます。「ナイス！ナイス！！」
「あ～っ！あかん！あかん！！」「当たる！当たる！！」「ええとこ行ったのにな～」
「今日はコンディションが悪いな～」「おお～ホールインワンや！！」「すごい！すご
い！！」「嬉しそうないい顔してるやんか～」

４つのコースを１周して休憩をはさんで２周目の再開です。「２回目やから腕あげて
きた！」「決める時は決めるで～！！」「みんなバーディーや～」「飛びすぎやがな
～」「後打つのつらいわ～」「なんで出るんよ～」「ああっ惜しい～～～」など、見て
いるこちらも思わず声が出てしまうようなショットが続出し、手に汗握る観戦となりま
した。

天気が心配されていましたが、当
日は雨も止んで、前日の雨でグラウ
ンドに出来ていた水たまりも、トン
ボでならしてくださったそうで、１
０時に里山学校に行くと、賑やかな
声がしていました。４人１組が２組
（８人）で１チームを作り、３チー
ムでコースを回っているようで、参
加者の 年長はなんと９０歳！！
背筋もしゃきっとされていて、とて
も９０歳には見えない打ち方をされ
ていました。

手に汗を握る観戦でしたが、曇り空の下、時折
強い風が吹き何か動かずにはいられない、マスク
をしていましたが鼻水が出そうになる寒さの中、
プレイヤーのみなさんはとても元気にグラウンド
ゴルフを楽しんでいらっしゃいました。

みなさんのプレーが終わると、スポー
ツクラブ２１の方々がスコア表を集めて
集計し成績発表です！ ホールインワン
をした人、なんと今回は２回ホールイン
ワンをした人がいらっしゃったそうで
す！！ そして、１位～３位までの人、
今回は同点で２位の人が２人いらっしゃ
いました。そして参加賞とみなさん何か
しら商品をもらって解散となりました。



卒業おめでとう♪

編集者のつぶやき
皆さま、明けましておめでとうございます。本年も船坂新

聞をよろしくお願いいたします<(_ _)>。

新年元日に能登地震、２日に飛行機炎上の惨事が起きまし
た。世界各地で惨事は起きていますが、新年早々立て続けに

起きたこれら国内の惨事には少なからず衝撃をうけました。
まずは明日、その次は明後日。２０２４年のこれからの日々

が１日ずつ、本当に１日ずつが無事で穏やかなものであらん
ことを願わずにいられません。

★船坂のサークル活動★

[テニス] 土日9:00 [ヨガ] 月10:00 火19:30 [ゴルフ] 年3-4 回

[グラウンドゴルフ] 水・金 9:30 県民交流広場：[加工品] [そば]

（古民家族）

善照学園 ほっこり日記vol.97

古民家族 活動中！vol.81

今年もどうぞよろしくお願い致します。（善照学園）

（編集長 中西 学）

こんにちは、昨年 後の活動では忘年会を楽しみました。
古民家族のOGの方々やいつも学生の活動を支えてくださる
方々がたくさん参加をしてくださり、思い出話に花を咲か
せながら楽しい時間を過ごすことができました。

また、午前中に竹刈りも行いました。屋根の葺き替えや
それに向けての資材集めには、かやぶき職人の方々にいつ
もお世話になっています。今回もかやぶき職人の方々の力
をお借りして作業を行う事ができました。

今年度の屋根の葺き替えもしっかりと作業が進めること
ができるよう古民家族一同準備を進めていきたいと思いま
す。いつも活動を見守って下さる地域のみなさま、ありが
とうございます。今年もよろしくお願いいたします。

メールアドレス：kominkazoku@gmail.com

新年あけましておめでとうございます。
善照学園では先月、生活発表会が開かれました。子

どもたちの可愛い＆面白い姿がたくさん見られ、職員
の体を張った出し物で会場は常に大盛り上がり！ 笑
顔に包まれた会になりました。

そして年が明けて一気にお正月モード。今年はどん
な年になるのでしょうか♪ 何事にも“あせらず、く
らべず、あきらめず”をモットーに子ども達と共に成
長していけたらと思います！


